
 

 

 

 

 
 
 

 ６月の市議会定例会で、「 小山市立 絹
きぬ

義務
ぎ む

教育
きょういく

学校
がっこう

 」とすることで決まりました。 
 
 
 
 
 絹義務教育学校の教育指針となる「絹義務教育学校基本計画」が策定されました。これまで推 

進委員会でも協議を重ね、このたび、絹地区の皆様に、８月号広報おやまと一緒に「義務教育学校 

基本計画(概要版)」を配布できることとなりましたので、どうぞご覧ください。 

 

 
 

平成２８年度第２回目の会議が、６月２９日（水）に絹公民館で開催され、以下の質疑応答があ

りました。今回の会議では、学校名決定の報告や絹義務教育学校基本計画策定の報告等をおこない

ました。 

 
【推進委員会で出た主な意見や質問等】 

 

① 絹義務教育学校について、紙面でのお知らせだけでなく、地域や保護者に対する説明会を設けて
ほしい。 

 
→ 実施する方向で検討してまいります。 
  いつ頃実施するかについては、学校やＰＴＡの方々と調整していきたいと考えております。 
   詳細な日程が決まりましたら、このたよりにてお知らせします。  
 
② 就学時検診の会場は、福良小となるのか？ 
 
→ 福良小を会場として行う予定です。 
 
③ 学童保育は梁小学童を利用するということであるが、梁小の跡地利用によっては、学童保育にも

影響が出るのか。 
 
→ 梁小学童については、現在、梁小とは別の敷地で運営しておりますので、継続して利用できます。 
 
④ スクールバスが２回に分けて回る場合、先発のスクールバスで登校してきた子どもたちが、始業

時間までどのように過ごすのか、という課題を考えると、スクールバスが２回に分けて回らなく
てすむような体制で運行してほしい。 

 
→ ２回に分けて回らなくてすむよう、検討してまいります。 
 
⑤ スクールバス運行に際し、要綱や条例などは制定する予定なのか。また、運行ルールを決める際

は、学校側で様々な決まりに柔軟に対応できるように配慮してほしい。 
 
→ 学校側で運用し易いように、他市の例を参考に制定していく予定です。 
 
 

●平成２８年度 第２回推進委員会の結果概要 
 

 

 

 

 

平成 27 年１０月  

 

絹中学区推進委員会からのお知らせ 

小中一貫校（絹中学区）推進委員会 
平成２８年８月 第１０号 

●学校名が正式に決定しました！！ 
 

 

 

 

 

●絹義務教育学校基本計画が策定されました！！ 
 

 

 

 

 


